

L'approche de Flywire face aux récentes sanctions économiques américaines concernant la Syrie

Flywire s'engage à respecter toutes les lois et réglementations applicables, notamment celles relatives aux sanctions économiques américaines concernant la Syrie. Les récentes autorisations annoncées par le Département du Trésor américain nécessitent une approche globale et proactive.

Voici un aperçu de l'approche adoptée par Flywire pour répondre à ces changements.

Surveillance et analyse continues

Flywire s'appuie sur un système performant pour surveiller les mises à jour et les modifications des sanctions économiques américaines. Cela inclut :

- Un examen régulier des publications officielles et directives du Bureau de contrôle des actifs étrangers (OFAC) ainsi que d'autres régimes de sanctions internationaux.
- La collaboration avec des experts juridiques pour interpréter et mettre en œuvre les modifications réglementaires.
- La diffusion rapide des informations sur ces modifications aux équipes concernées chez Flywire.

Engagement de nos partenaires bancaires et financiers

Pour garantir le respect des sanctions économiques syriennes modifiées, Flywire a entamé des discussions avec ses partenaires bancaires et financiers. Cela implique de :

- D'appréhender l'approche de nos partenaires à l'égard de ces changements réglementaires.
- D'identifier leurs échéances relatives à l'autorisation des transactions avec les particuliers et entreprises situés en Syrie.
- De mettre à jour les systèmes de filtrage de Flywire afin de refléter avec précision la réglementation sur les sanctions économiques syriennes, conformément aux exigences réglementaires et à celles de nos partenaires bancaires et financiers.

Flywire s'engage à respecter les normes les plus strictes en matière de conformité et continuera d'ajuster son approche en fonction de l'évolution des réglementations.